

Eisstockschießen im Augustiner Keller

Am Freitag, den 10. Februar fanden sich ein paar eisstockbegeisterte Sportler im Augustiner Keller zusammen, um sich dort auf dem glatten Geläuf zu duellieren. Nach ein paar anfänglichen Standschwierigkeiten auf dem Eis entwickelten sich hochklassige Duelle im Kampf um die Daube. Unterstützt durch isotonische Getränke liefen einige Spieler zur Hochform auf.

Beim abschließenden Gespräch bei Speis und Trank wurde die ein oder andere Spielsituation taktisch analysiert, um beim nächsten Mal noch besser in verschiedenen Spielsituationen reagieren zu können.

Ein lustiger und geselliger Abend, der sicherlich eine Wiederholung verdient hat.